

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

19. Dezember 1990: Weihnachtsserie «Ron und Tanja» startet

An diesem Mittwoch startet die aktuelle, sechsteilige Weihnachtsserie «Ron und Tanja – Eine Schülerliebe». Das Drehbuch stammt von Christoph Mattner. Regie bei dieser Gemeinschaftsproduktion von ZDF, ORF und SRG führt Rainer Boldt. Hauptrollen spielen neben Leandro Blanco und Alexandra Henkel unter anderen Christina Horn, Günter Lamprecht, Claudia Amm, Winfried Glatzeder und Jens Gad.

Thematisiert wird in dieser aktuellen Jugendserie eine schwarz-weiße Jugendliebe. Durch Zufall begegnen sich in Berlin der 16-jährige Skater Ron und die deutsche Arbeitertochter Tanja. Ron, aus der Karibik stammender Adoptivsohn eines Journalisten, ist Musik-Roadie bei einer bekannten Band und will selber Popmusiker werden. Die jungen Leute verlieben sich ineinander. Ihre nicht immer problemlose Beziehung stösst bei Tanjas Vater auf viel Unverständnis und Ablehnung. Ron leidet auch sonst unter Rassenhass – einer seiner Lehrer traktiert ihn seiner Hautfarbe wegen mit sarkastischen Bemerkungen, brutale Schulkollegen schlagen ihn zusammen. Nach einem Brandanschlag, bei dem er Tatverdächtiger ist, reist Ron nach Rom. Kann die junge Liebe all diesen Belastungen standhalten?